



Refrendan en México apoyo a Cuba frente a medidas de EEUU



Ciudad de México, 2 feb (Prensa Latina) El apoyo a Cuba desde México ocupa hoy titulares en medios locales de prensa, en un contexto marcado por las medidas de Estados Unidos contra el suministro de petróleo a la mayor de las Antillas.

La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró ayer que su país continuará buscando, mediante vías diplomáticas, el envío de crudo a la isla por razones humanitarias, y adelantó que esta semana se mandará alimentos y otros productos básicos.

Otras formaciones políticas, como el Partido del Trabajo, el Partido Comunista y el Partido de los Comunistas, además de legisladores, entre ellos, el presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Diputados, Pedro Vázquez, también ratificaron su apoyo a la isla.

Por otra parte, reunidas el domingo ante la antigua sede de la Embajada de Washington aquí, fuerzas sociales y políticas catalogaron como criminal la medida de Trump, pues repercute directamente en el servicio eléctrico, de agua y en el funcionamiento de hospitales.